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Roussillon
Maison a louer (84220)
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Ravissante maison de village en pierre, perchée sur les toits de
Roussillon, pouvant accueillir huit adultes et deux enfants. Située au
coeur du célebre village des Ocres, un charme fou émane de cette
incroyable demeure, qui allie confort et douceur de vivre. Un salon
immense et chaleureusement décoré, baigné de lumiere avec vue sur le
jardin, une cuisine tres fonctionnelle ainsi que 5 chambres et 4 salles de
bain réparties dans les différents espaces et annexes vous proposent
des moments de quiétude complete. Un vaste jardin avec piscine (6 x

3m) et plusieurs espaces ombragés et aménageés ...

Pretty stone village house, perched on the roofs of Roussillon, which can
accommodate eight adults and two children.Located in the heart of the famous
vilage of ocher, a crazy charm emerges from this incredible residence, which
combines comfort and relaxed lifestyle.A huge living room with warm decoration,
bathed in light with a view of the garden, a very functional kitchen as well as 5
bedrooms and 4 bathrooms distributed in the different spaces and annexes offer
you moments of total tranquillity.A large garden with swimming pool (6 x 3 m) and

several shaded and landscaped areas offer a ...
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